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Question écrite n° 74691

Texte de la question

M. Jean-Claude Abrioux appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la conception des nouveaux gilets
pare-balles qui sont peu à peu distribués aux forces de l'ordre. Il est incompréhensible qu'aucune adaptation
ergonomique n'ait été spécifiquement étudiée pour répondre à la morphologie féminine. Les femmes
fonctionnaires de police vont donc devoir porter des gilets pare-balles qui n'ont pas été réalisés pour elles. Il
convient donc de corriger le plus rapidement possible une telle anomalie avec les industriels en charge de la
fabrication de ces équipements. Il lui demande d'agir en ce sens.
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